



Universidad de Jaén

Facultad de Trabajo Social

Identificando barreras de accesibilidad

Jaén el 29 de septiembre de 2023 dentro de la Noche Europea de los Investigador@s

Identificando barreras de accesibilidad: La actividad consta de dos talleres de accesibilidad. Uno en el que se realizará un circuito por algunas zonas del museo Íbero de Jaén, para la identificación de las barreras físicas y cognitivas de accesibilidad existentes. Otro, sobre lectura fácil y accesibilidad cognitiva, en el que se leerán dos textos de diferente dificultad y se pedirá a las personas lectoras que expliquen al grupo que han leído. Tratando de identificar las barreras de un texto cuya lectura no es comprensible a todas las personas.

Investigadora responsable: Yolanda María de la Fuente Robles, investigadora del departamento de Psicología de la Universidad de Jaén.

Colabora la Facultad de Trabajo Social.